



La Russie mène la plus grande attaque aérienne contre l'Ukraine depuis le début de la guerre

- Jeremiah Jacques
- [28/08/2024](#)

La Russie a tiré plus de 320 missiles et drones sur des villes ukrainiennes entre lundi soir et mardi, marquant ainsi sa plus importante attaque aérienne contre l'Ukraine depuis le début de la guerre. Les frappes sur des cibles civiles à Kiev et dans d'autres villes ont tué au moins huit personnes et en ont blessé des dizaines d'autres.

- Les armes comprenaient des missiles de croisière et des missiles hypersoniques du modèle Kinzhal.
- L'approvisionnement en eau et en électricité a été interrompu dans plusieurs villes.
- Les responsables ukrainiens affirment qu'ils seraient en mesure d'empêcher de nombreuses attaques de ce type si les États-Unis et l'Europe les autorisaient à utiliser leurs armes pour frapper les sites de lancement de missiles et de drones russes à l'intérieur de la Russie.

Pour mettre fin au bombardement barbare des villes ukrainiennes, il est nécessaire de détruire l'endroit d'où sont lancés les missiles russes.
—Denys Chmyhal, Premier ministre ukrainien

Les responsables américains et certains Européens affirment que les armes qu'ils fournissent à l'Ukraine ne peuvent être utilisées que pour frapper des cibles militaires russes dans les parties occupées de l'Ukraine. Cela permet à la Russie de tirer presque impunément juste de l'autre côté de la frontière.

La détermination de Poutine : L'attaque massive de cette semaine montre que le président russe Vladimir Poutine reste farouchement déterminé à conquérir l'Ukraine. Quelle que soit l'issue de ce conflit, la prophétie biblique montre que Poutine finira par diriger une vaste armée asiatique qui mènera des guerres bien plus importantes.

En savoir plus : Commandez votre exemplaire gratuit de notre brochure, [Le « prince de Russie » prophétisé.](#)